



Protokoll zur Sitzung des Vor-Ort-Teams Liebfrauen

Anwesende gemäß Anwesenheitsliste

TOP

1. Rückblick zum Pfingstlager der KJG

An Pfingstfahrt von Freitag bis Montag haben 25 Kinder- und Jugendliche (Teilnehmer + Leiter*innen) teilgenommen. Als Übernachtungsort diente ein Campingplatz in der Nähe des Möhnesees. Nach einem etwas komplizierten Start, da entliehenes Zeltmaterial nicht vollständig ausgehändigt worden war, konnten alle Herausforderungen gelöst werden, u.a. durch die Bereitschaft von Familie Drost, fehlendes Material nachzubringen. Der Aufenthalt verlief schön und erlebnisreich mit Wanderungen, Spielen und gemeinschaftlichen Aktivitäten. Die KJG plant im nächsten Jahr am selben Ort die Pfingstfahrt durchzuführen. Im Winter ist ein weiteres gemeinsames Wochenende in Rumeno hl geplant.

2. Benefiz Konzert - African Vocals am 24.05.2024

Am Freitag, den 24.5. 19.00 Uhr findet der Auftritt der African Vocals statt. Für den anschließende Verköstigung ist gesorgt.

Die Fronleichnamprozession findet in diesem Jahr in Engelbert statt. Vonseiten der Engelberter wurden verschiedene Unterstützungs-Anfragen gestellt.

Gelöst wurden bereits Grillhelfer und Kuchenspender (mehrere Personen)

sowie zwei Baldachinträger

Liedzettel sind kopiert.

Gesucht werden noch Aktive, die beim Aufbau ab 8.30 Uhr mithelfen. Ein Aufruf dafür soll am Wochenende auch in der Kirche erfolgen.

Das evangelische Blasorchester kann leider nicht die Musikbegleitung übernehmen. Es wurden verschieden Alternativen überlegt

Gemeindefest

Das Gemeindefest ist in voller Vorbereitung. Leider gibt es bisher nur eine Digitalvorlage für Plakate, die Erstellung von Printmaterial hat sich verzögert. Hr. K. gibt bis Freitag den Druckstand im Gemeindebüro durch, notfalls können die Plakate dann dort gedruckt werden.

Versicherungen sind abgeschlossen und entsprechende Genehmigungen eingeholt. Die meisten Stände wollen nachhaltig agieren und spülbares Geschirr verwenden.

Die einzelnen Teams kümmern sich selbst um Helfer. Für die Bierstand-Besetzung übernimmt Hr. Kniebel diese Aufgabe.

Ob ein Müllcontainer wieder bereit gestellt wird, ist noch nicht letztendlich geklärt.



Nach dem Auslaufen des Rahmenvertrages der Bistümer müssen die Anträge für Musik in diesem Jahr direkt bei der GEMA gestellt werden. Die Gebühren berechnen sich über die genutzte Fläche im Außenbereich bzw. über die angesprochene Personenzahl im Innenbereich. Dadurch werden in diesem Jahr ca. 600 € betragen. Die Ermäßigung von 20%, die Kirchengemeinden gewährt wird, ist dabei bereits eingerechnet.

Für die Feier im kommenden Jahr wird sich das PLAGE-Team neu organisieren, da bereits zwei TN ihren Rückzug angekündigt haben. Die wird als Themenpunkt für das kommende VOT-Treffen aufgenommen.

3. Messdienerwallfahrt 2024 - Rom

Für die Messdienerwallfahrt vom 27. Juli bis 3. August haben sich 20-22 Messdienerinnen und Messdiener aus St. Engelbert und Liebfrauen angemeldet. In der vergangenen Woche gab es ein erstes Vortreffen. Kurz vor den Ferien ist ein weiteres geplant.

Es wird noch auf Informationen aus dem Bistum gewartet, z.B. ist noch nicht bekannt, wo die Messdienerinnen und Messdiener übernachten werden.

Der Reiseveranstalter hat die Kosten für die Reise erhöht. Das Bistum prüft, inwieweit es der Erhöhung widersprechen kann. Die zusätzlichen Kosten sollen aber keinesfalls auf die Teilnehmenden umgelegt werden.

Für die Teilnehmende aus der Gemeinde sind bisher fast 4000€ aus Aktionen oder Spenden eingegangen, so dass sich die Einzelbeiträge verringern werden.

4. Nacht der offenen Kirchen am 31.08.2024

Zur Nacht der offenen Kirchen wurden Ideen konkretisiert. Folgende Vorschläge fanden Zustimmung. Details und Akteure werden angesprochen

- Orgelführung
- Offenes Singen
- Licht-Installation mit Orgelmusik
- Szenisch-künstlerische Aktivität

5. Neuigkeiten aus dem Pfarrgemeinderat

Es gibt Personalveränderungen in der Pfarrei. Frau Pott wird im Juni verabschiedet. Frau Marion Rehäuser ist seit 1. Mai aktiv und wird gemeinsam mit Herrn Strüder ein gemeinsames Büro in Liebfrauen beziehen. Frau Prothmann wechselt in ein Büro in St. Johannes. Ab September wird ein weiterer Priester das Hauptamtlichen-Team begleiten. Zudem wird nach den Sommerferien ein Gemeindeassistent in der Pfarrei seine dreijährige Assistenzzeit beginnen.

Die Regelungen der Verwendung der PGR-Gelder wurde genehmigt (s. Anlage)

Die vom Diözesanrat geführte Umfrage zum Ehrenamt wurde präsentiert (s. Anlage)

Die Entwicklung zur Stadtkirche zeigt erste Aktivitäten. Unter dem Motto „Christlich Leben mittendrin“ wird es eine Informationsveranstaltung am 12. Juni geben. Eingeladen sind Mitglieder der Steuergruppen, des PGR, des KV. Weitere Interessierte können teilnehmen.



Die Planungen haben keine Auswirkungen auf die PGR Wahlen, die im kommenden Jahr nach bisherigem Modus in den Pfarreien stattfinden werden.

8. Verschiedenes

- Besuch Paul Masolo vom 12. Juni-2.Juli
Menschen, die P. Masolo gerne einladen möchten können sich im Gemeindebüro melden, dort wird in den nächsten Tagen eine Gastgeberliste ausliegen.
Hr.N. hat ein Benefizkonzert mit einigen Bosys organisiert. Es wird klassische Musik gespielt.
- Anlässlich der Materialpanne bei der KJG-Fahrt weist Hr. Kniebel auf seine Funktion als Materialwart hin. Er könne das Amt nur dann zu aller Zufriedenheit ausführen, wenn er über Ausleihen informiert sei. Um der unkontrollierten Ausleihe entgegenzuwirken wird überlegt, den Materialkeller zu verriegeln.
- Das Bistum bietet einen Kurs für Ehrenamtliche in der Krankenhausseelsorge an.
- nächstes Vor-Ort-Treffen am 3. Juli
Das Treffen findet bereits um 18.00 Uhr statt. Anschließend geht es in ein gemeinsames Beisammensein über mit einem Mitbringbuffet. Pfr. Köster organisiert Grillgut und Getränke.

6. Termine

24.5.24 19.00 African Vocal Band

24.6.24 18.00 Benefizkonzert (klassische Musik)

24.5.24 19 Uhr Planungsabend zur Zukunft des Hofes Sträter zu entwickeln. Ort: Räumlichkeiten der Naturfreunde im Untergeschoss (Hintereingang) des evangelischen Gemeindehauses, Lindener Straße 128. Weitere Informationen über Pfr Köster.

3. 7. 18.00 Uhr Ort-Treffen